

Des centaines de visiteurs au Salon gourmand



Il est possible d'acheter des repas chauds directement dans la rue.

Le vieux Joyeuse reprend vie ce week-end lors du Salon gourmand et artisanal. De la place de la Recluse à la place du Chateau, les boutiques ouvrent leurs portes, les fanfares défilent dans les rues et des exposants venus de tout Beauvois-Drobie et au-delà proposent nourritures, boissons locales. « Nous vendons principalement de la charcuterie de porcs élevés en plein air. Ce sont des produits que nous avons transformés nous-mêmes. Présenter ce que nous fabriquons au Salon Gourmand c'est un moyen de se faire connaître et qu'on reconnaisse la qualité de notre travail », témoigne l'équipe du stand de la ferme du Ruisseau. On trouve également des produits autres que ceux liés à la gastronomie comme au stand de Christian Boucher, un photographe lablachérois spécialisé dans les photos de paysage et de faune. « C'est la première fois que je viens exposer mon travail au Salon gourmand. Je montre

surtout mes clichés sur mon site web et sur les réseaux sociaux. L'avantage ici, c'est que des personnes qui n'iraient pas sur mon site internet vont forcément voir les photos que j'ai prises », déclare le photographe en présentant un florilège de ses meilleures images.

Plus loin, dans un coin de la Grand-rue deux musiciens burlesques font une



"La Gariguette" est présente ce week-end.

reprise de "Hissez haut" au trombone et à la guitare. Ce sont Jean-Jacques et Jean Benoît de la troupe des Pâtes au gaz. « Allez c'est terminé, maintenant tirez-vous ! », déclare avec cynisme Jean Benoît à la fin de leur prestation. « Ils sont excellents, on a bien rigolé, on a bien chanté. Maintenant on retourne faire un tour vers les gourmandises », ra-



Des zones de restaurations sont à disposition comme la buvette du salon.

content Thomas et sa famille qui viennent d'assister à leur représentation.

Des festivités qui continuent aujourd'hui encore jusqu'à ce soir dans les rues de Joyeuse.

Axel GÈDE

Premier Salon gourmand pour Vanessa Paris, une sérigraphiste artisanale.



Christian Boucher propose des photographies d'animaux dans la vie sauvage ainsi que de nombreux paysages.



Le dojo du Vieux-Joyeuse est utilisé comme une salle d'exposition.